

東北スポーツ地図

今年1月中旬、花巻市総合体育館でハンドボールの日本リーグ花巻大会が開かれた。詰めかけた観客は約1500人。お目当ては大崎電気一大同特殊鋼戦だった。

大崎電気の大嶋宮崎大輔選手は、プロリーグのあるス

ペインに留学し、日本代表の

花巻では2004年度にも大崎電気戦が開かれており、2シーズン連続の開催になつた。背景には「ハンドの街」

花巻北高が、県教委の「地域シンボルスポーツ推進事業」の対象校に指定されたこ

地域ぐるみで大会誘致

工一として活躍するスター選手。ルックスの良さなどが評判になり、テレビ番組や雑誌などにも登場する。会場では女性ファンらの歓声が響いた。

日本リーグはホームアンドアウェー方式で戦つため、第三地域での試合機会は少な

普及

として地域ぐるみで再度、競技普及に取り組んでいる実績の拠点校を定めて強化する施策。04、05年度の2年間、市教委は事業を活用し、対象を小中学生まで広げて実業団のコーチを招いた講習会などを開いた。

花巻では09—11年度と3年連続で全国高校選抜大会が開催されることが決まつて、花巻空港や東北自動車道など高速交通網の環境が整つた。

花巻では09—11年度と3年連続で全国高校選抜大会が開催されることが決まつて、花巻空港や東北自動車道など高速交通網の環境が整つた。

復活へハンドボール シート 花巻市

(中)

を何度も制覇した花巻北高ハンドボール部の栄光の記憶が、関係者を奮い立たせた。

今年1月中旬、花巻市総合体育館でハンドボールの日本リーグ花巻大会が開かれた。詰めかけた観客は約1500人。お目当ては大崎電気一大同特殊鋼戦だった。

花巻では2004年度にも大崎電気戦が開かれており、2シーズン連続の開催になつた。背景には「ハンドの街」

花巻北高が、県教委の「地域シンボルスポーツ推進事業」の対象校に指定されたこ

育成のために「ハンドボール花巻クラブJr.」を設立した。97年、市総合体育館が開館。当初計画された規模は小さかつたが、市ハンドボール協会などの陳情を受け市が計画を変更した。県内で唯一ハンドボールコートが2面取れる体育馆になったことが、現在の日本リーグ誘致にもつながった。



花巻で開かれた1月の日本リーグ大崎電気一大同特殊鋼戦。シュートする宮崎選手（右から2人目）ら一流のプレーに歓声が上がった